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定例会詳細はホームページ、https://www.kimura-noriyuki.com/をご覧ください。

今
回
の
2
月
定
例
会
は
2
月

15
日
か
ら
３
月
20
日
ま
で
の

34
日
間
、
産
業
建
設
委
員
会
の

委
員
と
し
て
、
令
和
５
年
度
の

予
算
審
査
を
行
い
ま
し
た
。
主

な
事
業
の
中
で
、
「
道
の
駅
」

の
整
備
に
向
け
本
年
度
候
補
地

の
選
定
な
ど
、
施
設
整
備
の
方

針
検
討
す
る
考
え
が
示
さ
れ
ま

し
た
。
ま
た
財
政
調
整
基
金

(

貯
金)

に
つ
い
て
は
、
約
10
億

円
の
増
加
に
な
る
見
込
み
と

な
っ
て
お
り
ま
す
。

定
例
会
閉
会
後
、
広
報
公
聴
委

員
会
委
員
長
と
し
て
、
早
速
４

月
25
日
発
行
の
「
議
会
だ
よ
り

１
５
１
号
の
編
集
作
業
に
入
り

発
行
し
ま
し
た
。
こ
の
度
は
、

委
員
の
努
力
に
よ
り
通
常
よ
り

1
か
月
早
く
発
行
が
可
能
と
な

り
ま
し
た
。
本
年
度
の
予
算
な

ど
、
詳
し
く
確
認
で
き
る
の
で

是
非
ご
覧
く
だ
さ
い
。
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木村典由一般質問
YouTube→

広
報
広
報
委
員
長
に
な
り
、
初
め
て

発
行
し
た
議
会
だ
よ
り
す
そ
の

１
５
０
号
！

議会だより

議会だより１５１号の発行

令
和
５
年
２
月
定
例
会
が
行
わ
れ
ま
し
た

Ｗ
Ｅ
Ｂ
に
て
議

会
だ
よ
り
が
見

ら
れ
ま
す
。

過
去
の
表
紙
を
集
め
た
記
念
号
に
な

り
ま
し
た
。

観光協会との意見交換会

消防出初式

一
般
質
問

１
周
年
を
迎
え
ま
し
た

今
回
の
2
月
定
例
会
で
も
、

一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

初
当
選
後
の
、
昨
年
の
2
月

定
例
会
か
ら
毎
回
欠
か
さ
ず

行
い
、
今
回
デ
ビ
ュ
ー
１
周

年
に
な
り
ま
し
た
。
質
問
の

成
果
を
裏
面
に
掲
載
し
て
お

り
ま
す
。



令和４年２月～
令和５年２月

定例会詳細はホームページ、https://www.kimura-noriyuki.com/をご覧ください。

〇市議会一般質問の実績と自己評価〇

木村典由 プロフィール

生年月日 昭和49年8月20日
東京商科学院専門学校卒業
(有)木村商店 取締役
裾野市消防団団本部
裾野市商工会理事
ももいろクローバーZ

YouTubeにて
一般質問が視聴できます！
「一般質問 木村典由」

で検索

木村典由
WEBサイト
後援会へ
登録お願
いします！

裾野市誘致実行委員長

視聴下さった方々のお陰で
６月定例会木村典由一般質問の
再生回数が５月現在７５５回
になりました！

質問事項 当局回答 結果（今後の活動） 評価

中小企業・小規模企業についてどのよ

うな支援を考えているのか

商工会と連携しながら中小企業等振

興推進会議の実施を考えている。

既に３回の会議を実施

今後も継続していきます。 〇

各種イベントへの補助金カットはどのよ

うに考えているのか

裾野市の財政が厳しい中だが、

必要に応じて補助金を検討する。

夏祭りに対して600万円の

補正予算が組まれました。 ◎

地域が潤う観光まちづくりの推進と

SNSを利用した情報発信の効果はどう

だったのか

ももクロの誘致により約3000万円の

経済効果があった。

裾野市のPRに繋げる事が

出来ました。 ◎

新たな道路の開通による地域周辺の

土地利用はどのように考えているのか

青地農地の市街化の編入に対する問

題への取り組みが必要になる。

今後も継続的に注視してい

きます。 △

学校教育現場の状況現状どうか

・タブレット導入後の子供達の反応

・コミュニティスクールの活用状況

・子供達は抵抗なく受け入れている。

・学校運営協議会を設置する。

今後も子供たちのために、

様々な取り組みを提案して

いきます。
○

集客力向上に向けたイベントの考えは

あるのか

SNSを活用をしながら情報発信を行

う。

集客力向上に向けて、取り

組んでいきます。 ○

ヘルシーパーク周辺の観光整備の考

えはあるのか

宿泊施設の誘致や、周辺の電線地中

化については地権者の理解を得る事

が先決である。

今後トイレの整備やバスの

駐車場の整備が進むよう

に要望をしていきます。
△

手話言語条例の制定に付いての考え

はどうか

条例化については研究していく。

手話奉仕員養成事業により手話通訳

者を増やすための事業を現在実施し

ている。

聴覚障害者の方が生活し

やすい環境を整備するた

め、LINEなどのツールの活

用を目指します。

○

裾野市消防団員の処遇改善に付いて

の考えはあるのか

消防団員の処遇については前向きに

考えている。

令和5年度より消防団員の

報酬の見直しが実施されま

した。
◎

ホース格納箱の消防ホースの規格変更

の提案

高齢者や女性が取り扱う際にも容易

になる為、関係者の意見を聞きなが

ら検討していく。

費用面でも安価で抑えら

れる為、規格変更を要望し

ていきます。
○

裾野市観光・スポーツ大使に求める事

は

イベントの開催、より一層の発信力が

高まり当市の知名度向上やイメージ

アップに繋げる。

知名度向上、イメージアッ

プに協力、積極的に提案を

していきます。
○

令

和

4

年

2

月

定

例

会

5

月

定

例

会

12

月

定

例

会

令

和

5

年

　

2

月

定

例

会

9

月

定

例

会
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